



Umwelt- und Planungsausschuss des Landkreistages benennt in Semlin neuen Vorsitzenden

Georg Huber (4.v.r.) ist neuer Vorsitzender des Umwelt- und Planungsausschusses des Landkreistages. Er übernimmt das Amt von Bertram Fleck (3.v.l.). Stellvertreter ist Dr. Burkhard Schröder (2.v.r.).

21.04.2015

Bertram Fleck, Landrat Rhein-Hunsrück-Kreis, wurde als Vorsitzender des Umwelt- und Planungsausschusses bei der Sitzung am 13. April 2015 in Semlin verabschiedet. Seine Nachfolge tritt Georg Huber, Landrat des bayrischen Kreises Mühldorf am Inn, an. Neuer Stellvertreter ist der Landrat des Landkreises Havelland, Dr. Burkhard Schröder. Der Landkreis Havelland war am 13. und 14. April Gastgeber der 52. Sitzung des Ausschusses.

Nach der Sitzung des Umwelt- und Planungsausschusses des Landkreistages im GolfResort Semlin besichtigten die Ausschussmitglieder am zweiten Tag außerdem die Firma Fielmann in Rathenow sowie das Schloss Ribbeck.

Georg Huber (4.v.r.) ist neuer Vorsitzender des Umwelt- und Planungsausschusses des Landkreistages. Er übernimmt das Amt von Bertram Fleck (3.v.l.). Stellvertreter ist Dr. Burkhard Schröder (2.v.r.).

[Zurück](#)